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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下股市安全线和风险线的问题，以及和股
票安全线和风险线的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下
来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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什么是股市杠杆，有很大风险吗？

股市的杠杆无非就是股票场外配资和融资融券两种方式，简单地说，就是你拿股票
作为抵押，借钱进行金融交易。下面我对这两种加杠杆方式进行简单分析一下。

融资融券

一、融资融券是一项信用交易，满足券商融资融券条件的人，向券商提供股票或资
金作为抵押，借入资金买入融资融券标的股票，我借助券商的股票做卖出股票的方
式从中获益。二、融资融券的股票必须在证券公司标的股票范围内进行交易。融资
融券整个操作过程可以说是以借钱的方式买股票，或借卷商的股票卖出，资金来源
于券商，股票也必须是在规定的范围内。加的杠杆比较小，风险可控。

股票配资

一、股票配资则需要投资者使用配资公司统一提供的账户，用放大自有保证金比例
的方式来进行操盘交易。二、股票配资只需要提供一定的自有保证金即可操作。股
票配资是由第三方提供，交易账户也受配资公司控制，收取固定利息，也就是加大
了杠杆，但风险相比融资融券要大得多。

融资融券，股票配资，说得简单，明了一些就是，警察和城管的区别，融资融券是
警察，股票配资就是城管的，也就是正规军和非正规军的区别。

股市趋于稳定时候，很多投资者都想趁机炒股赚上一笔，所以许多投资者选择了融
资融券和配资。这样就给股票加上了杠杆，虽然最终的收益同步是加大了，也意味
着风险也加大了，所以奉劝大家要小心翼翼，切莫激动行事。杠杆，简单地说就是
你抵押股票借别人的钱在炒股票，当你股票的价格和你借的钱相等时，配资公司有
权将的股票清仓，那时候你将血本无归。
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我们不建议我们中小投资者加杠杆，因为加杠杆，比拿自己的资金炒股票，更有危
险性。远离杠杆就像远离毒品一样。以我为例，说说加杠杆的后果，2015年股灾1.
0的时候，我就融资融券加了一倍的杠杆，经历了N个千股跌停，几个交易日就接近
了平仓的危险，天天接到证券公司的电话，要我增加资金或者平仓，所以那场噩梦
就像借了高利贷一样。

所以说加杠杆不是我们中小投资者的选项，是给机构和庄家准备的，我们要避免割
韭菜，就要远离杠杆。

最后提示大家《股市有风险，投资需谨慎》

现在中国人在印度安全吗？需要回国吗？

现在中国人在印度非常不安全，原因是多方面的，

首先是因为最近中印冲突的关系，印度国内一直在抵制我国的产品，扬言抵制中国
制造，之后是要关闭印度国内的中餐厅，而到了今天，大量中国制造的电子元件被
积压在印度的港口，无法顺利进入印度国内，不过不仅中国制造的电子元件受到影
响，其他的苹果手机、福特汽车等也被积压在印度港口。

重要的是印度3000家酒店已经拒绝中国人入住，也就是不给我国公民提供住宿服
务，也就是专门针对我国公民，所以未来事态变得更加严重，在印度的中国公民有
存在人身安全的风险。3

另外就是印度的新冠肺炎很严重，直到北京时间6月26号，印度的确诊人数达到49
0401人，死亡人数达到15301人，重要的是每天的确诊人数以10000的数字在往上
涨。

毫无疑问，印度也成了一个名副其实的重灾区，未来的防疫工作做的不好的话，有
可能还会更严重，所以印度国内真的不安全，而且我国的疫情已经得到控制，也是
世界上最安全的国家，中国公民可以先回国生活，等印度疫情慢慢消散了再回去工
作。

印度的医疗不算发达，而人口是世界第二，有13亿人之多，重点是领土面积只有
我国的三分之一，所以人口密度会非常的高，一旦疫情失控，后期很难控制，因此
这也是一个不安全因素。

特别是在印度旅游或者工作的女孩子，现在印度国内反中的情绪非常严重，本来印
度的强奸率是世界第一，基本上每天都有在发生，所以女孩子在印度更加不安全，
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中国籍的女孩子可能会成为目标。

因上面的这些因素，身在印度的国人应该尽快回国，为了自己的安全，也为了不给
国家添麻烦，想想中国公民在印度遭遇严重人身攻击的话，对两国的关系是有负面
影响的。

支付宝和微信中的理财产品安全吗？中低风险的，能把本金吞掉吗？

有一定风险，不能保证本金绝对安全。实际上支付宝与微信中的理财产品并没有本
质的区别，都是代销的产品，不过不同类型的理财方式风险还是有差异的。

第一，银行存款。

一直以来银行存款都是银行特有的业务，其他人很难分一杯羹。但是随着村镇银行
及民营银行的兴起，很多第三方理财平台开始兜售银行存款产品。从19年开始支付
宝银行理财产品姗姗来迟，这类理财方式没有风险，本金在50万元范围内都可以得
到赔偿。不过目前支付宝中类似产品额度一般都有限制，尤其是一些利息相对高的
产品，需要抢购。

第二，保险理财。

保险理财也是支付宝主推的理财方式，这类理财是有风险的，按照支付宝自己的分
类属于中等风险。从产品说明书来看投资的产品主要是流动性比较高或者固定收益
类产品，不保证收益也不保证本金绝对安全。并且这类产品属于封闭产品，到期之
前是不能转让的，起购点还有1000元的限制。

第三，基金理财。

货币基金基本没有风险，相信大家都比较清楚，比如余额宝等，这里不重点介绍了
。其他类型的基金都是有风险的，不过一般不会出现亏成负数的形式，最多损失全
部本金。主要有股票基金与债券基金两大类可以选择，股票类风险比较高，本金容
易受到损失，债券类相对风险低一些。

以上三种理财方式中，保险理财及基金都有风险，但是本金最多亏损完毕不会出现
还要倒扣本金的平情况。

我是谈财论道，每天分享财经观点，欢迎关注。

银行和保险理财产品，你觉得谁的风险大？为什么？
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就目前现状而言，银行理财的风险大于保险理财产品。看到有好些回答问题的答主
，根本不懂保险……

一、保险理财

这里说的保险理财，并不是重疾险、医疗险、意外险、寿险这些保障型保险。

而是教育金、养老险、理财险这种年金险为主的“理财型保险”。

保险理财有很长的锁定期，很多买这类保险的朋友没有注意到这点，因此他们往往
把这类理财型保险和普通的理财混淆，以至于发现理财型保险不如理财型保险的结
论。

实际上，理财型保险只要不脑热提前退保，一般来说都能达到中档左右的收益情况
。为何理财型保险很多人觉得坑？

一个是这些人不懂的理财险的运作方式；二个是他们将一个锁定期一二十年的保险
，当成了普通理财来对比，所以往往对比就感觉坑。

保险公司的理财险短则三五年，长则几十年到终身，且有合同为执行标准。

二、理财产品

理财产品分为低风险和高风险。低风险不代表无风险，高风险十之八九是投机。

实际上，我们买的理财产品，无论高风险还是低风险，最终都要有东西装入这个产
品，才能产生收益。

而装入的产品是好是坏，大部分买理财产品的人都是不懂的，他们几乎就听银行的
理财经理怎么说怎么买，而不去看看这个产品里面装了什么？风险程度如何？

太多的高风险产品，通过层层包装，就变成了低风险的理财产品，让投资者损失惨
重。

最后

所谓的理财险，本质上还是保险。

只不过大众在接触自己不了解的东西时，需要有一个参考目标，这样才能理解。而
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保险就选择了“理财”。

关注我们，觉得好就点赞。有保险问题可以私信我们。

股市安全线和风险线的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关于
股票安全线和风险线、股市安全线和风险线的信息别忘了在本站进行查找哦。
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